

EMPLEADOS DE UNESCO EN HUELGA. París, diciembre 11. Empleados de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, UNESCO, en su segundo día de huelga de hambre, en la sede de la entidad en París. La protesta es por los posibles despidos, tras el retiro de Estados Unidos y Gran Bretaña de la Organización. (Reuter).

## Ejército se Mantendrá Vigilante en Guatemala

GUATEMALA, Dic. 11
(ACAN-EFE).— El Jefe
del Estado Mayor del Ejército, general Rodolfo Lobos
Zamora, declaró hoy que
las fuerzas armadas se
mantendrán vigilantes después de entregar el poder a
una administración civil en
enero próximo.

El militar, que también ocupa el cargo de subjefe de Estado, reconoció que "no es conveniente que el ejército se vuelva a inmiscuir en asuntos de alto porcentaje de política".

Lobos Zamora dijo que las elecciones del pasado domingo se desarrollaron en completa calma, gracias a la seguridad brindada por las Fuerzas Armadas.

El demócrata cristiano Vinicio Cerezo se convirtió en Presidente electo de Guatemala al ganar las elecciones, con el 68.37 por ciento de los votos.

"Los militares no es que

Favor pase a la página 25.

# Crear Organización Antiterrorista Piden

KARLSRUHE, Alemania Occidental, Dic. 11 (AP).—
El fiscal federal, Kurt Bebmann, instó hoy en favor de crear una organización europea centralizada para combatir la creciente amenaza del terrorismo internacional.



ENJUICIADO.
Madrid, diciembre 11.
José Ruiz frente al tribunal donde prestó
testimonio. Es acusado de inflar cantidades
de crédito de bancos
del grupo RUMASA
del que es fundador.
(Reuter).

zando en sus esfuerzos por erigir un frente antiimperialista en Europa", Israel pide

de izquierda están avan-

dijo Bebmann en rueda periodística en Karlsruhe, donde tiene su oficina.

-Favor pase a la página 15.

## Israel pide a EE.UU. 3,550 Millones Dls.

JERUSALEN, Dic. 11 (AP).— Israel solicitó hoy a Estados Unidos una asistencia de 3,550 millones de dólares para 1987, o sea 550 millones más que el conjunto de medidas de ayuda correspondjentes a 1986, di-

jo Radio Israel

El Ministro de Finanzas, Yitzhak Moda II, entregó el pedido al embajador norteamericano Thomas I. Pickering aquí, como parte de un informe anual sobre la —Favor pase a la página 13.

### Señalan Necesidad de Combatir Narcotráfico

SAN JOSE, Dic. 11 (ACAN-EFE).— Los Presidentes de México y Costa Rica, Miguel de la Madrid y Luis Alberto Monge, coinciden en la urgencia de establecer una cooperación interamericana para el combate del narcotráfico en este hemisferio.

El mandatario azteca expresó esta necesidad en una carta al gobernante costarricense, que Monge Alvarez contestó inmediatamente, donde manifiesta la necesidad de una reunión, posiblemente a nivel ministerial, para tratar este tema a más tardar en el primer semestre del próximo año.

Las dos cartas fueron —Favor pase a la página 13.

#### <sup>En Brasil</sup> Sequía y Desperfectos en Energía Eléctrica

SAO PAULO, Dic. 11 (UPI).— Una prolongada sequía junto con desperfectos en las plantas hidroeléctricas amenazan con provocar un colapso en el sistema de energía eléctrica de Brasil, afirmaron hoy autoridades.

Con la región sur afectada hace tres meses por una sequía, lo que redució a un 15 por ciento la capacidad generadora del Río Iguazú, su principal fuente energética, las autoridades temen el colapso en caso que no llueva en la región sudeste. "Si no llueve este mes en

"Sí no llueve este mes en la región sudeste, la situación será de catástrofe, lo que podrá llevar al racionamiento", dijo el vicepresidente de las Centrales Eléctricas de Sao —Favor pase a la página 15.

## Llevan a Tribunales a 2 Comunistas en Honduras

TEGUCIGALPA, Dic. 11 (ACAN-EFE).— Ney Rivera, miembro de una célula comunista hondureña, se cortó las venas de las muñecas y se tragó nueve clavos para poder salir de las celdas de la policia secreta y ser trasladado a un hospital.

La policia de Honduras puso hoy a la orden de los tribunales a Ney Rivera y Adolfo Castro Guifarro, que reconocen pertenecer a la célula comunista Frente de Liberación Nacional Lorenzo Zelaya, a quienes se daba por desaparecidos desde 1979.

Rivera y Castro fueron detenidos por la policía el pasado 21 de octubre, si bien la opinión pública no tuvo conocimiento de esa —Favor pase a la página 25

## Millares Niños Sufren Desnutrición en Africa

NAIROBI, Dic. 11 (UPI).— Más de 17 millones de niños, o una cuarta 
parte de los menores de 
cinco años, sufren de desnutrición en Africa, una 
tendencia que afectará adversamente el progreso de 
continente en las próximas 
generaciones, dijo hoy el 
Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia.

En un supimento del informe anual, titulado "Dentro de las posibilidades humanas", UNICEF dijo que en algunos países como Ghana y Burkina Fasso, más del 40 por clento de los niños menores de cinco años presentan sintomas de malnutrición.

Según UNICEF, esta tencula podría convertirse en "desastrosa" para los países africanos que dependerán de una generación con deficiencias cerebrales ocasionadas por la desnutrición.

"Además de los niños que murieron, existen aquéllos cuyo desarrollo mental y físico están dañados de por vida", dijo el vocero de UNICEF, Lindsey Hilsen.

El informe de 93 páginas criticó a los gobiernos africanos y a los donantes —Favor pase a la página 27.

#### Corazón Aquino se Convierte en Líder Oposición

NUEVA YORK, Dic. 11 (EFE).— Pese a que Corazón Aquino no se considera un político, se ha convertido en el lider de la oposición filipina sobre la que, como ocurrió con su esposo Benigno Aquino, asesinado hace dos años, descansa una "causa moral", dijo hoy el diario The New York Times.

En una entrevista con el periódico, Corazón "Cory" Aquino asegura que se "sintió feliz" de que sus col a bor a dores, todos hombres, "escuchen lo que yo les digo".

"Supongo que es muy difícil para estos hombres —Favor pase a la página 15.

### Bolsa Sigue con Alza

pañero de lista. (AP).

CANDIDATA PRESIDENCIAL. Manila,

ciembre 11. Corazón Aquino, viuda del asesinado

dirigente opositor Benigno Aquino, muestra hoy

sus documentos, antes de registrar su candidatu-

ra presidencial para las elecciones del 7 de febre-

ro, con el ex senador Salvador Laurel, como com-

NUEVA YORK, Dic. 11 (AP).— La Bolsa de Nueva York volvió a cerrar en alza hoy, llevando el promedio industrial Dow Jones a su primer cierre por encima de los 1.500 puntos, en un día de nutridas operaciones.

El promedio industrial Dow Jones de 30 industriales ganó 12,50 puntos para cerrar a 1.511,70, sumando con ello un alza de 213,54 puntos desde el 17 de septiembre.

Las alzas se impusieron a las bajas en una proporción de casi 2 por 1.

DOLAR Y ORO

LONDRES, Dic. 11
(UPI).— El dólar aumentó
hoy de valor en los merca—
Favor pase a la página 27.



MANIFESTACION. Belfast, Irlanda del Norte, diciembre 11. Policías se esfuerzan por retener a manifestantes cerca del castillo Stormont, donde representantes de Gran Bretaña e Irlanda del Norte estaban reunidos para comenzar a poner en práctica el acuerdo anglo-irlandés sobre la provincia, firmado el 15 de noviembre. (AP).

## Resumen mundial

#### Sismo en Puerto Chileno

VALPARAISO, Dic. 11 (UPI).— Un sismo de intensidad, entre cinco y seis grados en la escala Richter, se registró a las 12:29 minutos de hoy en este puerto distante a 170 kilómetros de la capital, Santiago.

La Oficina Nacional de Emergencia dijo que el temblor interrumpió durante 15 minutos los servicios telefónicos de la zona y que sólo se observaron escenas de pánico en la población.

#### Capturan Pesquero Mexicano

GUATEMALA, Dic. 11 (DPA).— El pesquero mexicano "Macorina I" fue capturado por una Favor pase a la página 13.